
14 1 ①

番 ②

③

④

2 ① 新品種「みちしずく」の取組は

1 1 教育行政について ① 小中学校再編・合併について

② コロナ禍における教育課題

・コロナ禍を過ごした中学３年生への影響は

③ 学校の施設管理について

・町内各学校の樹木等の安全管理は

2 ① 行政情報発信におけるﾃﾞｼﾞﾀﾙ化の推進について

・町ホームページや公式LINEの活用は

② 行政サービスの向上について

・マイナンバーカードの活用状況は

・公共施設の利用状況について

3 ① 稼げる観光地とは

・産業・観光の目標は

② 観光・イベントの現状と今後について

③ 地域商社の活用について

10 1 ①

② 現状（８月25日現在）

③ 知見Ⅰ（ウィズコロナ型寛容施策（仮称））

④ 知見Ⅱ（ウィズコロナ時代の教育（仮称））

2 ① 「目標」及び「行程表」

いつまでに何を行う（含：省庁県への要望）

② 再生可能エネルギー事業への取組み

③ 町内住居のオール電化事業への取組み

一般家庭の「炭素」排出量の削減

④

備
考

９月６日（火）
午前９時30分～

No.1
質
問
順

議
員
名

質 問 事 項 質 問 の 要 旨
質問の
相 手

林
　
義
明

蒸熱処理にキュアリング貯蔵庫利用は

農家の高齢化に伴う、仮称「機械利用組合」の設
置は

サツマイモの新品種につ
いて

基腐病防除の経費は

新型コロナウイルス感染
症対策及びこれまでの知
見を基に、今後の施策に
ついて

長議第128号（4.7.22）対応（実動及び成果）

令和４年第３回長島町議会定例会

町　長

2

町　長

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

番 ・平成27年第２回臨時会否決後の経過と現時点
での町長の考えは

教育長

上
平
　
重

長島町第３次行政改革
大綱について進捗状況
を問う

町　長

1

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

サツマイモ基腐病につい
て

基腐病の発生状況、対策は 町　長

町　長

送電設備及び/又は能力に関する課題及び解決
策

原発への見解：当分の間、必要なエネルギー源
（ベースロード電源）
安全担保の具体策（避難路、原子炉防御策）

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

番

罹患者総数/集団感染の有無（学校、療養施設、
幼保施設、集落等）/療養施設（医療施設、ホテ
ル、自宅）/快復者・後遺症者・死亡者数

上
筋
　
睦
雄

第７波までに得られた知見及び今後の感染症に
対する町（住民に直結する地方自治体）の施策

教育長

タブレット端末を活用した、オンライン授業の進捗
状況等

「脱炭素（カーボンニュー
トラル）への取組み」につ
いて

町　長

町長施政方針、稼げる観
光地について

町　長

3

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）



6 1 観光振興について ① メロディロードの整備を

番

2 ① 合併処理浄化槽設置補助の継続を

令和４年第３回長島町議会定例会

９月６日（火）
午前９時30分～

一　般　質　問　通　告　一　覧　表 No.２
質
問
順

議
員
名

質 問 事 項 質 問 の 要 旨
質問の
相 手

備
考

4

町　長

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

兒
玉
　
誠

合併処理浄化槽設置事
業について

町　長



15 1 ① 危険個所の把握は（建物・樹木）

番 ② 安全対策は

③ 学校における働き方改革の本町の取組みは

2 ① 昨年度と今年度の作付面積は

② 現在の発生状況は

③ 町としての対策は

3 ① 図書館の現在の利用者数は

② 管理状況は（開館、終了時間は）

3 1 ① 30キロ圏内及び避難路について

番 ② 黒之瀬戸大橋の耐用年数等

2 小浜川防災等について ① 堤防補強について

② 小浜川の呼称について

「こはまがわ・Kohama River」と掲示

3 通学路の整備について ① 通学路（歩道）の除草について

教育長

小中学校の安全対策及
び教職員の勤務実態は

町　長

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

教育長

小
田
　
勝
志

サツマイモ基腐病対策に
ついて

町　長

町立図書館の管理状況
は

モ
ニ
タ
ー
使
用

（
写
真

）

令和４年第３回長島町議会定例会

町　長

6

川内原発20年延長稼働
問題について

町　長

楠
元
　
康
博

町　長

町　長

5

質
問
順

議
員
名

質 問 事 項 質 問 の 要 旨
質問の
相 手

備
考

９月７日（水）
午前９時30分～

一　般　質　問　通　告　一　覧　表 No.1


